



Bomberos junto a su nueva joyita una Unidad Forestal.

Bomberos de San Felipe bautizan su nueva 'joyita' para la Cuarta Compañía

Este domingo en calle Merced, el Cuerpo de Bomberos San Felipe bautizó a su nueva 'joyita' como es la Unidad Forestal destinada para la Cuarta Compañía, cuyo cuartel se encuentra ubicado en la Población Pedro Aguirre Cerda. La máquina fue comprada con recursos propios y venta de números de rifa a la comunidad.

El superintendente de Bomberos, **David Guajardo**, en conversación con **Diario El Trabajo**, destacó la actividad. «El Cuerpo de Bomberos de San Felipe bautizó la Unidad de la Cuarta Compañía denominada BF-4, un vehículo marca Renault 4X4 año 2011, que fue traído desde Holanda con fondos propios de la Cuarta Compañía, por la venta de la rifa y un aporte del Cuerpo de Bomberos de San Felipe», indicó.

Para refrescar la memoria a nuestros lectores, parte de los fondos se recaudó de la venta de números de su clásica rifa, los que ofrecen año a año los propios voluntarios en el centro

y alrededores de San Felipe. Recordamos que en las últimas ediciones de la gran rifa, el principal premio es un automóvil o kilómetros.

«Sí señor, esa rifa es cuando ellos estaban en la calle vendiendo, donde la Cuarta Compañía se propuso, ya que ellos están con una nueva especialidad que se llama GTO Forestal, entonces se propusieron en buscar un carro que sirva para la especialidad, el cual lo encontraron en Holanda que estaba a la venta y fue comprado por el Cuerpo de Bomberos de San Felipe y lo trasladaron desde Holanda para acá», precisó.

El valor del carro es de aproximadamente 72 millones de pesos.

El Superintendente Guajardo explicó que la función principal es trabajar en la parte forestal y que este no es el primer carro que llega para la especialidad. «También en la especialidad GTO Forestal que tiene el Cuerpo de Bomberos de San Felipe, es una de las cuatro nuevas que han presentado en los últimos dos años», añadió.

También, Guajardo realizó un desglose de todas las máquinas, contando que tienen, por ejemplo, a la Cuarta Compañía que está implementando su GTO Forestal de igual forma; la Sexta Compañía de Panquehue con el Rescate en Aguas Tormen-
tosas (RAT), que es cuando rescatan personas de los ríos. «Se

• Unidad Forestal llega para hacer frente a las distintas emergencias.-

están especializando también, tenemos la Tercera con el grupo de rescate GRIMP (Grupo de Reconocimiento e Intervención en Medios Peligrosos)», comentó.

En esta línea, David Guajardo informó que este sábado al mediodía se va a bautizar en el Cuartel de la Tercera Compañía, ubicada en la Población San Felipe, otro carro forestal. Este, también se compró con fondos de la misma Tercera Compañía, además de un aporte del Cuerpo de Bomberos de San Felipe.

Estas son las dos



El padre Fabián de la Catedral del San Felipe, bautizando la nueva joyita de Bomberos.

Unidades que adquirió el Cuerpo de Bomberos en el último tiempo, donde «hizo un aporte a estas dos compañías y están preparándose, capacitándose para su nueva especiali-

dad y el directorio en general. Les agradezco, porque ellos hicieron el hincapié y apoyamos estas compañías en comprar estas unidades, dándoles un gran aporte», finalizó.



Todos formados recibiendo la nueva máquina de la Cuarta Compañía de Bomberos de San Felipe.